



今年度のテーマ
「チャレンジ！」

ミラノ日本人学校 学校だより

P O N T E

学校だより No.15

2022年10月21日(金)

ミラノ日本人学校
校長 横山順一

農場体験で動物と触れ合う

小学部1、2年生が農場体験にいきました

10月7日に、小学部1、2年生が農場体験に行き、羊の毛でオブジェ作りに挑戦しました。また、山羊や羊、馬、牛、アルパカなどと触れ合う体験をしました。

◎わたしはアルパカにはっぱあげました。アルパカはむしやむしやたべていました。アルパカはもふもふしたけをもっていました。（小1）

◎いちばんここにのこつたのは子ヒツジをもつたことです。みためはそんなおもうでなかつたけど、もつてみたらすこしおもかつたです。（小2）



子羊を抱く小学生



羊の毛でオブジェ作り

☆ラ・フェスタで折り紙ブースのお手伝いをしてくれる小学部3～6年生を募集しています。当日1時間ぐらい手伝ってくれて、イタリア人に折り紙を教えてくれる児童がいたら、保護者同意のもとで、田場先生まで知らせてください。



学習発表会の練習をする4年生

野球親睦交流会の練習始まる

イタリアの少年野球チームと対戦

10月23日の野球親睦交流会に向けて子供たちは張り切っています。

今年のイタリア側のチームは統制が取れ、かなり強くなっていると聞いています。しかし、日本人学校チームも昨年以上に技術が向上しています。面白いゲームになると思います。

ただ、あくまで親睦が目的ですので、ルールを守った上で、相手チームを尊重する態度が大切です。野球を通じて、イタリアの子どもたちと親睦が深まればいいなと思っています。



野球の練習をする小学生



打つぞ！

学ぶ

イタリアの「食と観光」について

中学部の総合的な学習の時間

10月19日に中学部の生徒が、総合的な学習の時間の追究課題である、イタリアの「食と観光」について学びました。

ゲストティーチャーとして、レストランラン・ウイッキー・オーナーシェフのウイッキー・プリアン氏に来ていただき、生徒たちの様々な疑問に答えていただきました。

レストランで出す料理や食材についてや、日本とイタリアの料理の共通点など興味深いお話を聞くことができました。



講師の先生と中学生



野菜の実物を触る中学生

学校行事予定

【10月の予定】

- 10月23日(日)野球親睦交流会
- 10月26日(水)学習発表会リハ
- 10月29日(土)学習発表会
12時5分下校予定
- 10月31日(月)振替休日**

【11月の予定】

- 11月1日(火)祝日**
- 11月4日(金)避難訓練③**
(不審者応対)
- 11月6日(日)英検2次
- 11月7日(月)中学部実力テスト
- 11月8日(火)委員会②
保護者学級委員会
- 11月9日(水)クラブ⑤
- 11月10日(木)6年クレモナ見学**
- 11月11日(金)アクションの日
- 11月16日(水)持久走記録会
- 11月21日(月)中学部中間考査
- 11月22日(火)中学部中間考査
たてわり遊び
- 11月25日(金)ふれあい天文学
- 11月27日(日)ラ・フェスタ**
- 11月28日(月)全校朝会

※月行事は予定です。今後、中止や変更の可能性があります。

※太字は前号からの変更分

○昨年、コロナのために実施できなかった行事や、イタリアに住んでいるからこそできる体験が実施できるように頑張っていきます。

○応援や手助けをよろしくお願いします。